



Test von Fussgänger- zählgeräten

E-Mail

Medien Stadt Luzern

Medienmitteilung

Luzern, 23. August 2019

Zurzeit fehlen schweizweit zuverlässige Angaben zu geeigneten automatischen Zählgeräten für den Fussverkehr. Besonders in komplexen Umgebungen in Städten sind automatische Zählungen mit vielen Herausforderungen verbunden. Je nach Zählgerät werden beispielsweise Passantengruppen ungenau erfasst oder aufgespannte Regenschirme verdecken die Sicht von oben.

Die Stadt Luzern nimmt zusammen mit mehreren Städten und Gemeinden in der Schweiz an einem Forschungsprojekt der Schweizerischen Vereinigung der Verkehrsingenieure und Verkehrsexperten (SVI) teil, wo Versuche mit unterschiedlichen Geräten vorgenommen werden. Damit sollen die Vor- und Nachteile sowie die Einsatzbedingungen für verschiedene Zählgeräte getestet werden. In der Stadt Luzern stehen Zählungen des Fussverkehrs auf der Seebrücke und an den stark frequentierten Fussgängerstreifen am Löwen- und Schwanenplatz im Fokus. Dazu werden unterschiedliche Geräte im Bereich der Seebrücke, Schwanenplatz und Löwenplatz installiert. Im Gegensatz zu den temporären Fussgängerzählungen der Vorjahre werden keine Zählgeräte direkt auf der Seebrücke platziert. Die Installationen werden ausserhalb des Verkehrsraumes angebracht und beeinflussen den Verkehr nicht.

Die Zählungen finden in Luzern im Zeitraum zwischen dem 23. August und dem 16. September 2019 statt. Durch die Fussgängerzählungen soll die Datenlage im Fussverkehr verbessert werden, um so Planung, Projektierung und Unterhalt den Bedürfnissen anzupassen.

Weitere Auskünfte erteilt Ihnen:

Stadt Luzern

Mobilität

Martin Urwyler, Projektleiter

Telefon: 041 208 85 94

E-Mail: martin.urwyler@stadtluzern.ch

erreichbar: Freitag, 23. August 2019, 9 bis 10 Uhr

Stadt Luzern
Kommunikation
Hirschengraben 17
6002 Luzern
Telefon: 041 208 83 00
E-Mail: kommunikation@stadtluzern.ch
www.kommunikation.stadtluzern.ch